

Portrait d'André Daguin

Le chef étoilé croqué par le peintre Thierry Bloch



André Daguin, modèle de Thierry Bloch

A l'occasion du vernissage de l'exposition « Regards sur le Gers », le peintre Thierry Bloch a dressé le portrait d'André Daguin, figure emblématique et incontournable de la Gascogne, venu soutenir la culture. Ce fut

une rencontre très chaleureuse entre les deux hommes, appréciant autant l'un que l'autre les délices de la vie et l'humour. De beaux échanges ! André Daguin fut impressionné par la vitesse d'exécution de l'artiste et la



Une oeuvre est née

justesse de l'expression, déclarant : « Les expressions sont mieux rendues que sur une photo, comment font-ils ? ». Quant à la vitesse, Thierry Bloch a eu comme

maîtres Christoff Debuschère et Ronan Ollier, Peintres Officiels de la Marine, dont la qualité première est la rapidité !

RMR

Art

Danielle Dekeyser, sculpteur



Art et terre.

Samedi dernier, juste avant l'inauguration de l'exposition « Regards sur le Gers » Danielle Dekeyser modelait à la terre glaise un rat des champs ? des villes ? allez savoir tant que l'œuvre n'est pas terminée. Elle travaillait sous l'œil de M.Daguin à qui l'on peignait le portrait. Elle donnait volontiers des conseils. C'est une artiste re-

connue, Peintre Officiel de l'Armée, discipline sculpture. Maintes fois récompensée de prix prestigieux. Elle expose ses sculptures, ses bronzes, dans le cadre de l'exposition « Regards sur le Gers », des œuvres empreintes de spontanéité, de vérité, de fraîcheur. A voir au Pigeonnier jusqu'au 24 août.

RS32